

Sujet : [INTERNET] Enquête publique arrêté préfectoral n°2023/BAE/0009

De : Beaufils Richard <[REDACTED]>

Date : 19/06/2023 23:07

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Bonjour,

Veillez recevoir les observations concernant le projet d'unité de recyclage de terres rares.

En tant qu'habitant de la zone concernée, je connais les nuisances occasionnées par le complexe industriel de Lacq. Elles sont la preuve irréfutable que les activités industrielles ne sont pas correctement contrôlées et créent de graves nuisances aux riverains et à l'environnement. Installer de nouvelles industries de ce type est irresponsable.

Je suis donc farouchement opposé à ce projet, et je propose d'orienter notre politique économique vers la décroissance de la production et de la consommation.

Cordialement

Richard Beaufils
64 360 Monein